



笑顔 あいさつ 東っ子



テーマ「助け合い 世界に一つの輝きを」

学習発表会では多くの保護者の皆さんや地域の方々に子どもたちへの温かい拍手とご声援をいただきありがとうございました。

3年生の岩淵千咲さんが考えてくれたテーマの通り、1年生から6年生まで全員が心を一つにして思いやりの気持ちを繋げてくれました。一人一人が自分の良さを生かし、気持ちを一つにして素敵に輝いている姿をご覧ください。

助け合うためには、相手の気持ちになって考え行動する「思いやりの気持ち」が必要です。相手のよさを認めることにより、自分のよさが輝いてきます。人間関係もよくなってきますね。

2日は町音楽祭が中学校で開催されます。合奏部、合唱部、4年生が発表します。感動の発表をしますよ。また、4日は学校地域公開でマラソン大会、東幼稚園との交流学习、授業参観などがあります。どうぞ、子どもたちが頑張っている様子、キラキラ輝いている姿をご覧ください。



メディア漬けの恐怖 ～大人になれない子どもたち～

町連P教育講演会が11月4日(金) 14:00～15:10 坂下中学校体育館で開催されます。メディアとの接触が及ぼす影響について、臨床歴40年の仙台医療センター小児科医 田澤雄作先生の講演です。

テレビやビデオ、ゲームの影響やつきあい方について具体的な提言をいただきます。また、過剰で不適切なインターネット・携帯・スマホ等の接触が脳(こころ)にどのように影響するのか、現実と非現実世界の境界線をあいまいにし、反社会的な事件へつながることについても具体的なお話があります。ぜひ、聴いてください。

まず、学校に相談を！

「ゲームを何時間もやって困っている。」「宿題をやらない。」「夜はいつまでもおきている。」「忘れ物が多い。」「言葉遣いが乱暴になった。」等、子どもの様子で気になることはありませんか。いじめや不登校などの小さなサインとも考えられます。後から「ああしておけばよかった。」「あの時、もっと真剣に子どもと向き合うべきだった。」と後悔することがよくあります。子どもたちの心は常に揺れ動き、不安の中にいます。保護者の温かい声かけや励ましがとても大きな支えとなります。学習や生活面で気になることはいつでも相談してください。必ず改善することができます。

今月は、児童と一人一人教育相談を実施します。また、保護者との個別懇談も予定しています。同じ方向でお子さんを指導していくための話し合いにしたいと考えています。

PTA・地区行事にご協力を

今月は地区の行事や資源回収、PTA奉仕作業など多くの行事が予定されています。各家庭での予定もあるかと思われますが、ご協力をよろしくお願いいたします。

11月の主な行事予定

- 1日(火) 薬物乱用防止教室(6年)
- 2日(水) 町音楽祭(坂下中で)
- 3日(木) (祝) 文化の日
広瀬地区資源回収
- 4日(金) 学校地域公開
町教育講演会(13時～坂下中)
- 6日(日) 広瀬みつばちフェスティバル
- 8日(火) お米パーティー(5年)
- 10日(木) 植樹祭(校舎周辺)
- 13日(日) 金上地区資源回収
- 14日(月) 教育相談(～16日)
- 17日(木) PTA中央委員会(19時～)
自然の家通学キャンプ(～19日)
- 18日(金) クリーン活動②
- 22日(火) 研究会のため11:50下校
- 23日(水) (祝) 勤労感謝の日
- 24日(木) 個別懇談(～30日)
- 27日(日) PTA奉仕作業(3・4年)

東っ子の様子 (学習発表会) (ホームページ「校長室のブログ」にも掲載しています。)



身を守る動物・ジュウオウジャーのテーマ (1年生)



祭り・ボディパーカッション (2年生)



リコーダー・歌・ダンス「バリHappy」(3年生)



歌・合奏「テキーラ」(4年生)



合奏「ゴジラ」「トライエヴリシング」(5年生)



歴史上の人物紹介・歌「宝島」(6年生)

※ 学習発表会は一人一人がキラキラ輝いていました。ご声援ありがとうございました。